
 
Vorsitzender KTM Schmitz führte zu diesem TOP aus, dass der Antrag sowie eine 
umfangreiche und abschließende Vorlage vorlägen. Es gebe keine Fragen oder 
Anmerkungen. Dies werde entsprechend so zur Kenntnis genommen. 
 


